

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第21号

鈴鹿市立椿小学校

Tel. 059-371-1014

令和4年10月6日

運動会、温かいご声援ありがとうございました！！



10月1日(土)秋晴れの中、運動会が行われました。久しぶりの快晴です。今年の運動会のテーマ「一致団結 椿小！最後まで全力 笑顔で楽しもう」を掲げ、赤白全力を尽くしての対抗戦が繰り広げられました。

玉入れはかわいいダンス付



1年生初めての徒競走！
よーいどん



高学年の団体表現
きりっと気合がは
いいて素晴らしか
ったですね！！

あーかーあーか



やり切った6年生！！
さわやかな笑顔で、おいしいお弁当をいただきました！！おうちの方には早朝よりありがとうございました。



おかげさまで111人の子どもたち全員参加で、けがもなく滞りなく終わることができました。前日から準備していただいたPTA役員の皆様、地域の皆様、温かいご声援と拍手、本当にありがとうございました。

子どもたちは、一回り大きくなりました。



■□実りの秋「椿地区地域交流事業」青パイアの収穫4年生■□



予想外の成長にびっくりしていた子どもたち…



5日（水）に、地域ボランティアさん、まちづくり協議会のみなさん、子ども会の方たちにお世話になり、5月に植えた青パイアの収穫を行いました。苗はみるみる大きく育ち、いつの間にか樹木ぐらいの幹に、トトロの傘になりそうなくらいの大きな葉が茂り、手のひらくらいの実がなっていました。まず、葉をハサミですべて切り落とし、次に、たわわになった実をもぎ取りました。育つかな…と心配していましたが、立派な実がたくさんとれました。生では食べられないので、お土産に持ち帰って、お家で料理していただきます。エスニック料理のレシピもいただきました。初めて栽培した植物で、子どもたちも興味深く、楽しませていただきました。ありがとうございました。

◆◇全校で朝読書が始まりました！！◇◆

10月に入りようやく少し涼しくなってきました。落ち着いて学習にも取り組みやすい気候です。4日からは朝読書を始めています。わずか10分間ですが、教員も子どもたちと一緒に読書に取り組んでいます。1日の学習の始まりに落ち着いた雰囲気を作るのはとても大切だと思います。継続は力なり。いい効果を期待しています。

集中して世界に入り込む2年生



■□10月の行事予定■□

- 7日（金）キッズウィーク（お休み）
- 10日（月）スポーツの日
- 11日（火）PTA おはようパトロール EEタイム（1, 2学年）
- 12日（水）13日（木）修学旅行
- 17日（月）挨拶運動 お話宅配便 4, 5, 6年生6限授業
- 18日（火）鈴峰中校区特別支援学級交流会 スクールカウンセラー1日
- 19日（水）児童会役員選挙
- 20日（木）就学児健診
- 21日（金）PTA おはようパトロール
- 22日（土）廃品回収（23日予備日）
- 24日（月）委員会
- 25日（火）EEタイム（1, 2学年）
- 31日（月）お話宅配便 椿タイム

1. 2年生の粗の芋ほりをしました…シカに葉っぱを食べられたせいか、小さいお芋たちでした…🍠

